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Schulsekretärinnen 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.485 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Schulsekretärinnen arbeiten an den Kasseler Schulen? 
2. Wie viele davon kommen an mehreren Schulen zum Einsatz? 
3. Gibt es bei der Stellenzuweisung der Schulsekretärinnen Zuschläge für 

bestimmte Schulformen? Wenn ja, weshalb? 
4. Welche Erkenntnisse liegen Ihnen vor im Blick auf die Arbeitsbelastungen 

der Schulsekretärinnen? 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


